\$896.400

\$896.400

Difusión: 19.138 Ocupación: 53,36% Sección: A Frecuencia: 0

ón: ACTUALIDAD



Pág: 8

ISABEL CHARLÍN REYES icharlin@ladiscusion.cl FOTO: SENADO

l 10,8% de desempleo registrado por la Región de Nuble, cifra que la coloca por cuarto mes consecutivo como el territorio con mayor cesantía del país, preocupa a las autoridades de la zona.

La senadora del PPD, Loreto Carvajal, reiteró su llamado al ministro de Hacienda, Mario Marcel, para que implemente un Programa Regional contra el Desempleo en la región de Ñuble, que actualmente enfrenta un estancamiento en la oferta laboral.

La legisladora recalcó que, conforme a lo establecido en la ley 20.128, el Ministerio de Hacienda tiene la facultad de reasignar recursos fiscales en situaciones en que el desempleo supera los dos dígitos, y lamentó que hasta la fecha "no se hayan tomado medidas concretas para abordar la crisis laboral en la regiór".

crisis laboral en la región".
"Es incomprensible que el ministro Marcel no haya cumplido con lo que estipula la ley de Responsabilidad Fiscal, que permite reasignar recursos especiales para las regiones que enfrentan un desempleo crítico. No logro entender el desinterés político de reaccionar ante un problema que afecta de manera tan dramática a nuestra región", expresó la senadora.

región", expresó la senadora. Carvajal criticó duramente, además, la falta de respuesta del gobierno ante la situación, precisando que "es lamentable que no reaccione ante esta tasa de 10,8% de desempleo regional. Junto con la situación de inseguridad el desempleo, la alta informalidad laboral y la baja creación de empleos son cuestiones de suma importancia para la ciudadanía. He planteado la necesidad de un plan de empleo regional durante semanas, y lo reiteré el martes pasado en la comisión de Economía del Senado, donde estaba presente el Ministerio del Trabajo, pero lamentablemente seguimos sin una respuesta concreta por parte del gobierno"

Loreto Carvajal realizó un llamado urgente a incentivar programas que apoyen sectores clave de la región, como la actividad agrícola, el turismo yla industria exportadora, y a ejecutar con mayor celeridad la inversión regional, "que al primer semestre, solo ha alcanzado un 24% de ejecución. El bajo crecimiento de la economía, de apenas

PARA REASIGNAR RECURSOS QUE PERMITAN IMPLEMENTAR UN PLAN REGIONAL DE EMPLEO.

Carvajal pide a Hacienda activar ley de Responsabilidad Fiscal por desempleo en Ñuble

Senadora del PPD criticó "la falta de acción del gobierno...() La situación es insostenible, y urge una respuesta para enfrentar el desempleo y la informalidad laboral en la región", manifestó.

Autoridad regional de Economía resaltó que la situación del territorio "es una preocupación constante".

un1,5%, no está generando los empleos formales que necesitamos. Como país, debemos asumir el desafio de bajar la alta tasa de desocupación, que a nivel nacional alcanza el 8,7%, pero que en nuestra región ha alcanzado niveles insostenibles".

"Es una preocupación constante"

Desde el gobierno, el seremi de Economía, Erick Solo de Zaldívar, afirmó ayer a La Discusión que "la cifra de desempleo en la región de Ñuble es una preocupación constante para nosotros, y estamos comprometidos a revertir esta situación. Estamos llevando a cabo diversas acciones orientadas a fomentar un mayor crecimiento económico que, sin duda, tendrá un impacto positivo en el empleo",.

Âgregó que "el presupuesto público está enfocado en la creación de nuevos puestos de trabajo, por ejemplo, la inversión histórica que el MOP está realizando en la región se traducirá, según lo informado por la cartera, en la generación de aproximadamente 2 mil empleos durante el segundo semestre de este año. Asimismo, estamos avanzando de manera ágil en el plan de emergencia habitacional. Esto no solamente contribuye a satisfacer la demanda habitacional, sino que también dinamiza el sector de la construcción, uno de los mayores generadores de empleo".

Solo de Zaldívar añadió que, "junto al Gobierno Regional, también estamos La senadora Loreto Carvajal no entiende por qué no se aplica en Ñuble la ley de Responsabilidad

Vpe pág:

Vpe portada

impulsando el turismo en la región, con iniciativas como el programa de fortalecimiento del turismo para la tercera edad".

A diferencia de otras ocasiones, en que se ha culpado al aumento de la fuerza de trabajo (personas que buscan empleo) por el alza de la desocupación; en la última medición del INE se constató una caída de 1,1% en la fuerza de trabajo en Ñuble. Es decir, hay menos personas con expectativas de encontrar un empleo.

Esta vez, el incremento del desempleo se atribuye a la disminución de los ocupados (-1,9%), es decir, a la destrucción de 4 mil empleos, la mayoría de hombres.

